

**Breves****Dos hermanitos mueren en incendio**

Dos hermanitos fallecieron ayer carbonizados, al producirse un incendio por un cortocircuito, en la precaria vivienda que ocupaban en Surquillo. La madre, en su afán de salvarlos, sufrió quemaduras en los brazos. La muerte de los menores se produjo luego de incendiarse la casa de triplay y madera, ubicada en la azotea del inmueble de dos pisos en el jirón Dante 1222-1226, a cuatro cuadras del Mercado de Surquillo. Los menores carbonizados son Martín Gonzales Gallardo de dos años y medio y Fiorella de seis meses. Una tercera niña, Diana (3), salvó providencialmente, al bajar momentos antes al segundo piso para jugar con sus primitos. El fuego se inició a las 11 a.m., cuando la madre María Gallardo Castillo (38) se encontraba lavando. "De pronto vi que las llamas salían de la casa de madera, pues al parecer se había producido un cortocircuito", refirió la atribulada mujer, cuando era llevada de emergencia por los bomberos al 'Hospital Casimiro Ulloa' de San Antonio. El fuego envolvió rápidamente la vivienda, mientras los niños clamaban por ayuda. La mamá, por entrar a salvarlos, sufrió quemaduras en los brazos. Cuando llegaron los bomberos, el fuego ya había calcinado los cuerpecitos de Martín y Fiorella. El papá, Máximo Gonzales, al recibir la fatal noticia, también sufrió una crisis nerviosa.

**Decomisan huacos en aeropuerto**

Cerca de cien piezas arqueológicas, al parecer de la cultura Paracas, fueron decomisadas ayer en el aeropuerto internacional Jorge Chávez, cuando iban a ser embarcadas con destino a Bruselas, Bélgica, en un avión de bandera holandesa. Entre el lote había unas pequeñas muñecas con tejidos Paracas, cada una de las cuales -se indicó- estaría valorizada entre 400 a 500 dólares en el mercado europeo y norteamericano. Había también 34 huacos, una treintena de figuras eróticas y otros objetos de artesanía. Las autoridades de resguardo y de la Policía de Patrimonio Fiscal, dispusieron el decomiso al verificar que el embarcador no contaba con los documentos pertinentes del INC.

**Incinerarán más de tres mil kilos de drogas**

Con presencia de representantes de países cooperantes en la lucha contra el narcotráfico, mañana serán incinerados más de tres mil kilos de drogas valoradas aproximadamente en 70 millones de dólares. Será a las 10 de la mañana en el ex fundo Barbadillo, sede de la Dirección Nacional de Operaciones Especiales de la PN (Dinoes), coincidiendo con el décimo cuarto aniversario de la Oficina Ejecutiva de Control de Drogas del Ministerio del Interior (Ofecod). Según se informó, en lo que va del año es la segunda quema, habiéndose acumulado a la fecha, en el año 1992, casi cinco toneladas de droga incinerada, por un valor de ~~unos~~ 103 millones de dólares.

